



SALAMANCA

Daniel Hernández dice que el Gobierno paraliza los Campus de Excelencia

El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, anunció que el Ministerio de Educación «ha paralizado» los Campus de Excelencia, que se pusieron en marcha para modernizar las universidades españolas. Asimismo, indicó que a la USAL «no le afectará», toda vez que las ayudas para 2011 ya las habían descartado «porque no se podían hacer frente a unos intereses tan altos como nos habían puesto». El Programa Campus de Excelencia Internacional se encuadra en la Estrategia Universidad 2015 para modernizar la Universidad Española. Este proyecto ha buscado promover uniones estratégicas entre centros académicos con el fin de crear «ecosistemas de conocimiento» que favorezcan el empleo, la cohesión social y el desarrollo económico territorial.

